



LA ESTACIÓN DE SALUD RURAL FAVERECE A CERCA DE 550 FAMILIAS.

## Municipio inauguró la nueva Estación de Salud Rural El Colmenar

**EN VALDIVIA.** Es un proyecto financiado con la estrategia de APS Universal.

**C**on la presencia de vecinos, dirigentes, funcionarios y autoridades fue inaugurada la Estación de Salud Rural El Colmenar, que se suma a las ya implementadas en los sectores de Camán, Casablanca y Los Guindos en Valdivia Sur y que tienen por objetivo fortalecer el acceso a servicios públicos en los sectores rurales de la comuna. La iniciativa tuvo un costo aproximado de 25 millones de pesos, financiado por la estrategia de Atención Primaria de Salud Universal.

La alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, explicó que "asumimos un desafío, que es que el municipio llegue a todas partes con múltiples servicios, pero sabemos que la atención primaria en salud es una de las tareas más necesarias, más urgentes y que los vecinos además más piden. Tenemos equipos maravillosos en el ámbito de salud y en este sector en particular, que dependen del Cesfam Dr. Jorge Sabat,

donde se implementó un nuevo sector Sur. Los funcionarios venían acá a hacer atenciones, pero no estaba la infraestructura. Entonces, se hacia en casa o en las sedes vecinales, sin cumplir con los requerimientos que cualquier vecino, indistintamente donde vive, se merece".

Del mismo modo, Lilian Piñón, presidenta de la Junta de Vecinos Rodeo El Colmenar, señaló que "este es un trabajo colaborativo entre el Cesfam Dr. Jorge Sabat, los vecinos y la Municipalidad, entre todos".

En total, son cerca de 550 familias, con un total aproximado de 2000 habitantes y de los cuales 1.500 están inscritos en el Cesfam Dr. Jorge Sabat.

Las atenciones tendrán una frecuencia semanal e incluirán controles cardiovasculares, salud mental, morbilidad, niño sano, vacunación, electrocardiograma, cuidados integrales, controles nutricionales y consultas sociales. **CZ**